



**GRÜNE/ÖDP-Fraktion im Bezirksausschuss 10
für den Stadtbezirk Moosach**

An den Bezirksausschuss 10
z.Hd. des Vorsitzenden
Herrn Wolfgang Kuhn

München, den 04. Januar 2020

Sitzung des BA10 am 20.01.2020

Antrag der Fraktion Grüne/ÖDP **Herstellung der Barrierefreiheit an Verkehrsknotenpunkten am Moosacher S-Bahnhof zur Tramhaltestelle Linie 20 und an der Hanauerstraße gegenüber Mona Einkaufszentrum**

Der Bezirksausschuss 10 Moosach möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird gebeten, durch Nivellierung der Schwellen zu Verkehrsinseln an hochfrequentierten Stellen eine barrierefreie Überquerung zu ermöglichen.

Begründung:

Kleine Schwellen an Verkehrsinseln stellen für Personen zB mit Rollatoren, Handwägen und Kinderwägen mit kleinen Rädern häufig ein Hindernis dar, weil die kleinen Räder hängenbleiben. Nach unserer Kenntnis ist ein Überqueren der Schwelle oft erst nach mehreren Versuchen bzw. mit fremder Hilfe möglich. Wir halten eine absolute Nivellierung von Straße und Verkehrsinsel für wichtig, um ein sicheres und barrierefreies Überqueren zu ermöglichen und schlagen insbesondere folgende hochfrequentierte Stellen vor:

- Verkehrsinsel Bunzlauer Str. (Übergang zur Haltestelle Tram 20 Moosacher Bahnhof)
- Verkehrsinsel Hanauer Straße (Übergang vom Mona Einkaufszentrum)

Zusätzlich kann der Rand der Insel noch farblich gekennzeichnet werden, um die Grenze von Straße und Fußgängerbereich zu markieren. Wir bitten außerdem um Prüfung, ob in Moosach noch weitere Stellen diesbezüglich angepasst werden können.

Fraktion: Grüne/ÖDP

Veronika Kahl

Christine Kalleder

Eberhard Ryba

Anja Scholz-Polisky